
「大田原中学校区第１回学校運営協議会」の開催

５月１１日（火）、大田原中学校に於いて「大田原中学校区第１回学校運営協議会」が、

１９名の委員の参加を得て開催されました。広い多目的室にて窓を開ける等、新型コ

ロナウイルス感染症拡大防止の対応をとって開催されました。大田原市教育委員の

小林朋子様にも、会議の様子を見ていただきました。

まず、大田原市教育委員会淺羽一裕副主幹兼指導主事兼社会教育主事より、任命書

が交付され、学校運営協議会の目的等の説明がなされました。次に調整校長として、

佐野英男大田原中学校長より大田原中学校区の一貫教育について、また、三校（西原

小・紫塚小・大田原中）の校長よりそれぞれの学校経営方針の説明がなされました。

委員の皆様から、学校経営方針の御承認いただき、令和３年度大田原中学校区の小中

一貫教育目標や目指す子供像が共有されました。

また、委員の皆様から、「中学生の図書ボランティアについて」「ヤングケアラーの

実態調査（新聞記事から）について」の情報提供や御意見が出されました。教育活動

を進めていく上での貴重な御意見等をありがとうございました。また、事務局からは、

学校運営協議会の下部組織を、各学校の PTA 組織と関連付けていきたいという話も出
されました。

会議終了後には、大田原中学校各クラスの授業を参観しました。熱心に学習してい

る様子が見られました。また、市から貸与されているクロムブックを活用している授

業も参観することもできました。その後、給食を試食して閉会となりました。

第２回学校運営協議会は、９月１５日（水）西原小学校で開催する予定です。
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